

- 1989 -

---

Das Vereinsjahr 1989 begann mit der Jahreshauptversammlung am 26. Februar.

Spielleiter [Dieter Reißig](#) konnte von "seiner" 1. Mannschaft wieder Gutes berichten. Die Mannschaft stand auf dem 9. Tabellenplatz und er hoffte auf eine entsprechende gute Rückrunde. Es konnte auch ein neuer Trainer, Herbert Kastenhuber, gewonnen werden.

Im April 1989 wurden am Kinderspielplatz am Sommerhaus die Spielgeräte aufgestellt und das Treppengeländer zum Keller des Sommerhauses installiert.

Am Ende des Jahres gibt der 1. Vorstand Siegfried Bresa bekannt, dass er bei den anstehenden Neuwahlen nicht mehr kandidieren werde.